
     
  Gruppo Consiliare 
  FORZA ITALIA 
  Carpi 

Al Presidente del Consiglio 
Al Sindaco di Carpi 

All’Assessore di competenza 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
- Oggetto: Incremento patrimonio ERP (edilizia residenziale pubblica)  

 
 
A breve questa amministrazione presenterà alla città, il Bilancio di previsione 
2007 . Strumento  con il quale cercherà di dare risposte ai bisogni e alle 
richieste del territorio. 
Uno degli aspetti importanti riguarda la possibilità di incrementare il patrimonio 
residenziale pubblico per cercare di soddisfare le  numerose richieste di coloro i 
quali non riescono ad entrare nel normale mercato  della casa , sia per l’affitto 
che per la proprietà, anche a causa degli elevati valori che tale mercato 
immobiliare ha da sempre avuto a Carpi, e che purtroppo anche la 
realizzazione di numerosi comparti residenziali del nuovo Prg sembra non abbia 
mutato. 
  
Per avere un quadro esaustivo della situazione odierna e ricordando come 
questa amministrazione abbia investito ogni anno 700.000 €, e quella 
precedente 500.000€ per l’ERP 
 
Si chiede: 
- Quanti piani particolareggiati del nuovo Prg sono già stati approvati 
- Posto che in ogni piano particolareggiato è presente un’area adibita 

all’ERP, quanti alloggi ERP sono previsti nei piani approvati 
- Quanti alloggi ERP sono stati realizzati dall’anno 2002, anno di adozione 

del nuovo PRG 
- Dove sono stati utilizzati gli impegni di spesa sopra citati 

Carpi, lì 15-11-06                               Andreoli Roberto 
                                                         Barbi Massimo  
 

 


